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 個人的な話題ですが、以前ニュージーランドに滞在していた時の知

り合いと久しぶりに日本で会いました。 

 ほぼ 10 年前になりますが、2009 年 4 月から 2010 年 3 月に、北島

のハミルトンという所に滞在していました。ハミルトンは、オーク

ランドから車で１時間ほどにあり、目立った観光地がないため、あ

まり知られてはいませんが、ニュージーランドで４番目に大きな町

です。街中には、ワイカト川という国内最長の川が流れていて、地

元の人たちが川沿いで、散歩をしたりジョギングやサイクリングを

楽しんでいました。近所の数件の方と親しくしてもらい、単身赴任

でしたが、ホームシックもなく楽しく過ごすことができました。 

 当時親しくしていた知人の１人が、1 か月間の柔道コーチのコース

に参加するため 3 月に東京に来ました。当時は、大学生で地元の柔

道クラブに所属し、国内の大会で優勝したり、国際大会にも出るほ

どのレベルでした。現在は、シドニーに引っ越し大きな道場で指導

をするとともに、ニュージーランドのナショナルチームのコーチで

もあり、ニュージーランドとオーストラリアを行ったり来たりして、

指導をしているそうです。水道橋にある講道館でのコースに参加し

ていたので、新宿で食事をし、当時の知り合いの話など懐かしい話

題で盛り上がりました。 

 現在、指導しているニュージーランド選手の中には、2020 年の東

京オリンピックに出場する可能性のある選手もいるそうです。もし

出場しましたら、皆さん応援をお願いします。 


